

Les transports et les communications

Le Canada possède un réseau routier très développé, ce qui est absolument indispensable dans un pays s'étendant sur toute la largeur d'un continent et dont la population est fort mobile.

La route transcanadienne relie la côte est à la côte ouest sur quelque 9 600 kilomètres. Les navires qui empruntent le Saint-Laurent et les trains qui parcourent les 95 000 kilomètres de voies du réseau ferroviaire assurent le transport en vrac des marchandises. Les voyageurs se déplacent surtout en autobus et en voitures particulières sur de courtes distances, mais choisissent l'avion pour les longs parcours à travers le pays. L'avion est également le moyen de transport idéal pour ceux qui désirent se rendre dans les localités isolées du Nord.

Le réseau de télécommunications hautement sophistiqué est aujourd'hui le système nerveux du pays. Le réseau téléphonique transcanadien exploite les deux circuits micro-ondes les plus longs au monde, qui servent indifféremment à la diffusion des émissions de radio et de télévision et à la transmission des conversations téléphoniques et d'autres données communiquées par voies électroniques.

